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« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali 
provvedimenti intenda di-adottare sui mi-
litari affetti da tracoma, die in numero di 
parecchie centinaia sono raccolti nell'ospe-
dale militare Umberto I di Eoma : e se 
non creda opportuno di riaprire per loro 
le temporanee licenze già in vigore negli 
ultimi del decorso anno. (Gì' interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Pala, Abozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' interno, per sapere se non 
creda essere opera di alta giustizia rendere 
anche per le pubbliche amministrazioni lo-
cali obbligatorio l'aumento di stipendio ai 
loro impiegati, non meno benemeriti di 
quelli dello Stato, e oberati di lavoro. 
(L' interrogante chiede la risposta scritta). 

« E e n d a » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se non sia doveroso provvedere 
anche ad un miglioramento in favore della 
classe degli ufficiali giudiziari più di ogni al-
tra colpita dall'attuale disagio e meritevole 
di soccorso, onde far fronte al rincaro dei 
viveri. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« E e n d a » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' industria, commercio e la-
voro, per conoscere in base a quali criteri 
le Commissioni di requisizione pagano le 
lane siciliane a un prezzo assai inferiore a 
quello delle altrè lane nazionali, mentre 
potrebbe risultare da una perizia che esse 
sono atte alla tessitura non meno di quelle 
dello altre regioni d ' I ta l ia , (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Mosca Gaetano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere in base a 
quali criteri tecnici o militari agli studenti 
del 5° e 6° anno di medicina che sono sotto 
le armi è stata negata l'autorizzazione di 
frequentare i corsi e dare gli esami: e se 
non ritenga che ciò pregiudichi il servizio 
sanitario militare specialmente perchè 
verrà a mancargli l'opera di non pochi 
laureati giovani i quali potrebbero costi-
tuire il contingente più vigoroso per l'av-
vicendamento al fronte di quegli ufficiali 

medici che si esauriscono da troppo tempo 
nei servizi di prima linea. (L' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Dorè ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministro della guerra, per sapere le ragioni 
per le quali egli non ha creduto ancora di 
confermare le promozioni di ufficiali per 
merito di guerra e per merito speciale pub-
blicate fin dal giugno 1917 nel Bollettino 
del Comando Supremo, mentre non pochi 
di quei valorosi ufficiali sono caduti per 
la patria e alle loro famiglie si nega la li-
quidazione della pensione in base al grado 
da essi conquistato gloriosamente sul campo. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Federzoni». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
Presidente del Consiglio dei ministri ed il 
ministro del tesoro, per sapere se, dato 
l'aumento dei prezzi, specialmente per chi 
viaggia, non creda di elevare la misura 
delle indennità di trasferimento e di mis-
sione per i funzionari civili e militari, es-
sendo per i primi queste ancora regolate 
dal Eegio decreto 14 settembre 1862, n. 840, 
ed assolutamente insufficienti. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Peano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda giusto ed opportuno, anche nell'inte-
resse dell'Amministrazione, assegnare i no-
tai ufficiali al Commissariato o al servizio 
contratti, tenendo così conto delle loro spe-
ciali attitudini, come si è fatto per i ma-
gistrati e per analoghe categorie di militari. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eubilli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere se non 
ritenga opportuno, giusto e doveroso - data 
l'eguaglianza delle condizioni di fatto create 
dalla guerra - estendere obbligatoriamente 
anche agli impiegati e salariati delle Pro-
vincie, dei comuni e delle opere pie gli au-
menti di stipendio concessi agli impiegati 
dello Stato col decreto luogotenenziale 10 
febbraio 1918. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). , 

« Nuvoloni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per apprendere se 


